



AUDITS, INSPECTIONS & EXPERTISES

www.aiex.eu



A PROPOS... ABOUT US...

Créée en 1998, AIEX est une société indépendante spécialisée dans l'inspection technique, l'inspection soudage, le suivi qualité et les contrôles non destructifs dont les activités sont basées en France, dans les Caraïbes et à l'étranger.

Grâce à un solide réseau professionnel et des clients fidèles, nous sommes présents à la fois sur les grands projets internationaux et auprès des principaux donneurs d'ordre nationaux.

Nous intervenons dans les domaines industriels tels que oil & gas, nucléaire, naval, militaire, minier et agro-alimentaire.

Founded in 1998, AIEX is an independent corporation with activities in France, Caribbean and other international locations specialized in technical and welding inspection, as well as tracking quality and non-destructive testing.

Thanks to a solid professional network and loyal customers, we are present on major international projects and dealing with national main contractors.

We intervene in various fields including oil & gas, nuclear, shipbuilding, military, mining and agrofood.



SECTEURS D'ACTIVITÉ / SECTORS OF ACTIVITY



NUCLÉAIRE
NUCLEAR



OIL & GAS
OIL & GAS



MILITAIRE
MILITARY



MINIER
MINING



NAVAL
SHIPBUILDING



AGRO-ALIMENTAIRE
AGRIFOOD

MEMBRE / MEMBERSHIP



NOS MÉTIERS / OUR SERVICES

INSPECTION TECHNIQUE ET SOUDAGE TECHNICAL INSPECTION AND WELDING

■ S'assurer de la conformité des fabrications et du soudage en fonction des spécifications exigées.
Ensure compliance of manufacturing and welding according to specifications.

CONTRÔLE NON DESTRUCTIF (CND) NON-DESTRUCTIVE TESTING (NDT)

■ Caractériser à l'aide d'un ensemble de méthodes, l'état d'intégrité de structures ou de matériaux, sans les dégrader.
Characterize the integrity of structure or material without closing damages.

FONCTION QA-QC QA-QC FUNCTION

■ Suivre et assurer la qualité des produits, des contrôles et de la documentation finale.
Monitor and ensure the quality of products, controls and final documentation.

INSPECTION REVÊTEMENT COATING INSPECTION

■ S'assurer de la conformité des revêtements et de la bonne exécution des différents processus d'application.
Performing the inspection of surface preparations and ensure the proper execution of the painting or coating processes

EXPEDITING, RELANCE FOURNISSEURS ET PLANNING EXPEDITING, SUPPLIERS REMINDER AND PLANNING FOLLOW-UP

■ Assurer le suivi et l'évolution d'une tâche pour vérifier que sa progression est normale et conforme aux exigences.
Monitoring the follow-up and progress of a task to check that its progress is normal and complies with the requirements.

SUPERVISION DE PROJET PROJECT SUPERVISION

■ S'assurer que l'exécution du projet sera conforme aux cahiers des charges et aux réglementations en vigueur.
Ensure that the execution of the project will comply be in compliance with the applicable specifications and regulations.

EXPERTISE METALLURGIQUE METALLURGICAL EXPERTISE

■ Réalisation d'essais mécaniques et analyses chimiques permettant de vérifier les caractéristiques d'un produit.
Realization of mechanical tests and chemical analysis to verify the characteristics of a product.

INSPECTION CORROSION CORROSION INSPECTION

■ S'assurer de la conformité surfacique des matières.
Ensure the non deterioration of the entire exposed surface of a metal.



CERTIFICATIONS :
COFREND 2 - 3
PT, MT, RT, VT, UT, TOFD
NACE - ACOPA FROSIO
CSWIP - IWIP





Nos atouts... **Our assets...**



CONTACTS


JEAN-PHILIPPE BLOT
CEO

 00 33 (0)6 14 46 44 63
00 33 (0)7 88 46 94 11


 jp.bbt@aiex.eu

 Cherbourg-en-Cotentin,
France
Fort-de-France, Martinique


RESSOURCES HUMAINES
HUMAN RESOURCES


 00 33 (0)6 34 16 31 97

 careers@aiex.eu

 Cherbourg-en-Cotentin,
France
Fort-de-France, Martinique

BUREAU Caraïbes
CARIBBEAN OFFICE

 00 596 (0)6 96 43 72 50
00 33 (0)6 99 71 55 85

 caribes@aiex.eu

 Fort-de-France,
Martinique



www.aiex.eu

